
Be s c h l u s s v o r l a g e
Vorlage Nr.: 2022/184

Datum der Freigabe: 02.09.2022/25.10.2022

Betreff

Antrag der SPD-Fraktion: Errichtung von Photovoltaikanlagen auf öffentlichen Gebäuden der
Stadt Kappeln sowie Schaffung von Anreizen für Privatinitiativen

Sach- und Rechtslage:

Anliegend der SPD-Fraktionsantrag zur Prüfung der Installation von PV-Anlagen auf allen im
städtischen Eigentum befindlichen Gebäuden und die Einrichtung eines städtischen
Förderprogramms für den Bau und Betrieb von neuen privaten PV-Anlagen.

Zur weiteren Information wird von der Verwaltung der folgende Link auf die Seite des
Solardachkatasters des Kreises Rendsburg-Eckernförde empfohlen, hier zeigt eine
Ersteinschätzung das mögliche Potenzial aller Gebäude im Kreisgebiet Rendsburg-
Eckernförde. Ein solches Produkt könnte auch für das Stadtgebiet Kappeln und/oder für den
Kreis Schleswig-Flensburg hilfreich zur Erstbeurteilung sein.

https://mein-dach-kann-mehr.de/rd-eck/
Straßenname: Prinzenstraße

Finanzielle Auswirkungen:

[ ] JA [ ] NEIN
Betroffenes Produktkonto:
Ergebnisplan [ ] Finanzplan [ ]
Produktverantwortung: Abschreibungsdauer:
Haushaltsansatz im lfd. Jahr:AfA / Jahr:
Noch zur Verfügung stehende Mittel:
Deckungsvorschlag:
Auswirkung auf die Haushaltskonsolidierung:
Besonderheiten:

Amt: SPD Datum: 02.09.2022
Bearb.: Jörg Exner Wiedervorl.
Berichterst. Lars Braack

Beratungsfolge Termin Behandlung

Bauausschuss 24.10.2022 öffentlich
Hauptausschuss 25.10.2022 öffentlich
Stadtvertretung Kappeln 26.10.2022 öffentlich

Abzeichnungslauf
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Umweltauswirkungen:

[ ] JA [ ] NEIN
 
Kurzbeschreibung der erwarteten Umweltauswirkungen:

Vorschläge für die Minimierung der Umweltauswirkungen:
 

Beschlussvorschlag:
Der Bauausschuss hat am 24.10.2022 folgenden Beschlussvorschlag empfohlen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Energieagentur der IB SH um eine kostenfreie Solar-
Initialberatung für Kommunen zu bitten, um mit ihrer Hilfe geeignete Photovoltaikpotenziale zu
identifizieren und die Wirtschaftlichkeit einzuschätzen
(https://solarkampagne.sh/initialberatung/).

Anlage(n)
Antrag der SPD-Fraktion zu Photovoltaikanlagen

https://solarkampagne.sh/initialberatung/

